

# Zwei RSV-Duos im Viertelfinale

**Radball** Moritz Hartl/Fabian Keller und Lukas Keller/Andreas Pongratz heute im Einsatz

**Kissing** Am heutigen Samstag, 19. März, steht für die beiden Jugend- und Juniorenmannschaften des RSV Kissing das Viertelfinale zur deutschen Radballmeisterschaft auf dem Programm.

Moritz Hartl und Fabian Keller gehen beim Wettbewerb der Junioren in Denkendorf in Baden-Württemberg an den Start. Klar, dass sich das Kissinger Duo für die Vorrundenschlussrunde qualifizieren will. Hierzu ist der dritte Platz notwendig. Klarer Favorit sind jedoch die Gastgeber. Um die weiteren Plätze wird sich Kissing mit den Mannschaften aus Reichenbach (Württemberg), Forst (Baden) und Bechhofen (Bayern) messen.

Heimrecht hat die Jugendmann-

schaft des Radsportvereins. Ab 14 Uhr gehen Andreas Pongratz und Lukas Keller in der Kissinger Mehrzweckhalle auf das Parkett. Das Duo hat sich als bayerischer Meister für diesen Wettbewerb qualifiziert und möchte nun in das Halbfinale am 16. April einziehen.

Die zweite bayerische Vertretung kommt aus Straubing. Alle weiteren Mannschaften kommen vom württembergischen Radsportband. Mit Kemnat, Öflingen und Reichenbach haben die Schwaben drei aussichtsreiche Mannschaften im Wettbewerb.

Für Spannung ist jedenfalls gesorgt, denn auch in Kissing schaffen nur drei Mannschaften den Sprung in die nächste Runde. (RSV)



Andreas Pongratz (links) und Lukas Keller gehen heute in der Mehrzweckhalle beim Viertelfinale zur deutschen Meisterschaft an den Start.

Foto: A. Keller

19.03.2011